



4



14



18



23

Гражданское право;  
предпринимательское право;  
семейное право;  
международное частное право

**4** Груздев В.В.  
Акты автономного гражданско-правового регулирования

**9** Василевская Л.Ю.  
Договор и соглашение в гражданском праве: критерии разграничения понятий

**14** Савостьянова О.Н.  
Двусторонняя реституция при недействительности договора купли-продажи, совершенного гражданином, находившимся в момент его заключения в таком состоянии, когда он не был способен понимать значение своих действий или руководить ими (пункт 1 статьи 177 ГК РФ)

**18** Хабибуллина А.Ш.  
Влияние современной реформы российского гражданского законодательства на систематизацию юридических лиц

**23** Амиров М.И.  
Осуществление страховых выплат в случае смерти потерпевшего по договорам обязательного страхования гражданской ответственности в сфере транспорта

**28** Лукашова А.С.  
Государственная поддержка малого и среднего предпринимательства в сфере торговли

**33** Филонов А.В.  
Средства правового регулирования коллекторской деятельности

Корпоративное право;  
энергетическое право

**37** Цепов Г.В.  
Имущественная ответственность руководителя хозяйственного общества за превышение полномочий

Актуальное мнение

**42** Бурмистрова С.А.  
Законный интерес как правовая возможность

**47** Аннотации к статьям

Civil Law; Business Law; Family Law;  
Private International Law

**4** Gruzdev V.V.  
Acts of Autonomous Civil Law Regulation

**9** Vasilevskaya L.Yu.  
Contract and Agreement in Civil Law: Notion Demarcation Criteria

**14** Savostyanova O.N.  
Mutual Restitution at Invalidity of Sale and Purchase Agreement Concluded by Person Unable to Understand the Meaning of or Control His Actions at Agreement Execution (Clause 1 Article 177 of the Civil Code of the Russian Federation)

**18** Khabibullina A.Sh.  
Influence of Contemporary Reform of Russian Civil Legislation on Legal Entity Systematization

**23** Amirov M.I.  
Insurance Payments under Compulsory Civil Liability Insurance Agreements in Transport Sector in Case of Victim's Death

**28** Lukashova A.S.  
State Support of Small and Medium-Sized Enterprises in Trade Sector

**33** Filonov A.V.  
Means of Legal Regulation of Debt Collection

Corporate Law; Energy Law

**37** Tsepov G.V.  
Property Liability of Chief Executive Officer for Excess of Powers

Relevant Opinion

**42** Burmistrova S.A.  
Legitimate Interest as Legal Opportunity

**47** Abstracts of articles

